

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



10.12.2024

Wechsel des Federführers

Satzungsgemäß übernimmt alle zwei Jahre ein Verband die Federführung der BAGFW. Der Präsident des federführenden Verbandes steht gleichzeitig als Federführer der BAGFW vor.



Präsident Michael Groß überreichte die Feder an Achim Meyer auf der

Heyde

In den Jahren 2023/2024 übernahm der AWO Bundesverband diese Rolle. Präsident Michael Groß überreichte die Feder an Achim Meyer auf der Heyde, Präsident des Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverbandes, der ab 2025 die Aufgabe übernimmt. Wir danken den Vorständen und allen Mitarbeiter:innen der AWO für ihr Engagement in den letzten zwei Jahren und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit den Kolleg:innen von der Parität!



Claudia Mandrysch, Frederik Palmer, Evelin Schneyer, Lukas Hochscheidt, Dr. Marvin Deversi



Dr. Joachim Rock, Evelin Schneyer, Achim Meyer auf der Heyde, Katja Kipping

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

- [Aktuelle Meldungen](#)
- [Stellungnahmen/Positionen](#)
- [Pressemitteilungen](#)
- [Publikationen](#)
- [Statistik 2020](#)
- [Videothek](#)

